

授業に向かう「姿勢」を大切に！

いよいよ新学年での授業が始まりました。学力向上を目指して、「錦中学びて通信」を発行します。タイトルは『Go for it !』、「目標に向かってがんばろう！」という意味です。錦中生徒みんなで協力して、「向上心」を持って学習に取り組んでいきましょう。

今回は、「時」を守り、「場」を清め、「礼」を尽くすことについてお伝えします。これらのことを意識すると、よりよい社会人に一歩近づきます。まずは、授業で実践し、「自ら学ぶ」姿勢をつくりましょう。

「時」を守り、「場」を清め、「礼」を尽くす

一、「時」を守る

4月の生活目標は、「2分前着席1分前黙想」で、どの学級もよいスタートを切ったようです。これを「継続」していきましょう。今後、時間が経つにつれ、気が緩んでくることがあるかもしれません。しかし、互いに声を掛け合い、「初心」を忘れず、「時」を守り、授業に全集中していきましょう。

一、「場」を清める

授業の準備物は、必ず事前に机上に置おきましょう。また、忘れ物は、授業が始まる前に、必ず担当の先生に伝えておきましょう。そして、リズムよく授業が進むようにしましょう。

一、「礼」を尽くす

授業開始のあいさつと黙想は礼儀です。各学級でしっかりと黙想を行い、協力して大きな声であいさつし、授業に向かう前向きな心をつくっていきましょう。

そして、授業中は、「読む」「聴く」「話す」「書く」「考える」の5つの活動に、メリハリをもって集中して取り組みましょう。

また、積極的に発言し、友だちの意見にしっかりと耳を傾けましょう。学習で出てくる意見は「宝」です。例え間違っていたとしても、それらを許容する雰囲気や学年・学級で協力してつくっていきましょう。

「時」「場」「礼」を意識しよう！